
COMUNE DI FIRENZE
CONSIGLIO DI QUARTIERE N° 5

p. IL PRESIDENTE

DELlBERAZIONE W 50048 / 2010-- -

OGGETrO: Mozione per chiedere di sanare il problema dell"inquinamento ambientale neJ1'area
deJrex ospedale Poggio Secco. della Via Incontri e del torrente sottoslante.

SI ESPRIME PARERE FAVOREVOLE VISTA LA REGOI.ARITA' CONTABILE
DI REGOLARITA' TECNICA IN ORDINE SI ATTESTA LA COPERTURA PINANZIARIA

ALL·ART. 49 D. L.gs n. 267/00
Li. ..... .. .........

Li .. ........... . . . . . . . . . . . . . . . . IL DIRIGENTE DEL SERVIZIO
IL DIRIGENTE AMMINISTRATIVO RAGIONERIA

DEL QUARTIERE W 5

UFFICI DI DESTINAZIONE
I) Deliberazione ai sensi An. J 7 Reg.tO
2) Proposta ai sensi Art. 17 reg.lo XO DJREZIONE QUARTIERI
3) Parere ai sensi An. 22 Reg.lo X:; SEGRETERIA C.d.Q. W 5
4) Mozione ai sensi An. 14 reg.lo iJ RAGIONEIUA
5) Interrogazione ai sensi Art. 14 Reg.lo XO SINDACO

XO PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
XC ASSESSORE ALL' AMBIENTE

D ASSESSORE
iJ ASSESSORE

ADUNANZA DEL 21/07/2010 --
CONSIGLIERI: PRESENTI ASSENTI PRESENTI ASSENTI

l - ALBANESE B. O Ox 13 - INNOCENTI GRISANTI G. OX LI
2 - ALBERICI A. OX U 14-LEONI f. DX D
3 - BALLI C. OX D 15-MANCA P. DX D
4 - BARTOLlNl L. OX D 16- MANNELLI M. D Ux
5 - BENCI lA. U ex 17- MENCI C. UX [J

6 - BENELLI M. DX D I g - MORETTI C. r!X D
7 - BRUSCIII M. nx D 19- PAOUERI F. nx D
8 - CASTELNUOVOTEDESCO G. OX D 20 - pERUGINI F. ex e
9 - CASUCCI A. OX D 21 - RICCI F. OX o

IO- GA I.I.EGO IlRJ-:SSAN A. D [IX 22 - SEMPLICI V. D ux
I I - GJANASSI F. OX D 23-TUCCI F DX U
12- GUADAGNO G. OX D

PRESIEDE l'Adunanza il Presidente Federico Gianassi
Ha funzioni di SEGRETARIO p. il Dirigente Amministrativo Antonino [)' Anioni

Fungono da SCRUTATORJ i Consiglieri: RRUSCHI- pAOLll::K1 - CASTELNUOVO TEDESC:O.

I ]
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IL CONSIGLIO DI QUARTIERE 5

- Visto il vigente Regolamento dei Consigli di Quartiere;

- Visto Il vigente Statuto Comunale;

- Vista la mozione per invitare il Sindaco a sollecitare la proprietà dell'area dell'ex
Ospedale Poggio Secco a sanare il problema di inquinamento ambientale dell'area in
oggetto, della via Incontri e del torrente sottostante, presentata dalle Consigliere Moretti,
Semplici, Gallego Bressan (PDL).

Sentito il dibattito avvenuto in sede di Consiglio.

Ritenuto opportuno approvare la suddetta mozione.

Il Presidente pone in votazione il presente schema di delibera a scrutinio palese,
con prova e controprova.

Eseguita la votazione si hanno i seguenti risultati accertati e proclamati dal
Presidente assistito dagli scrutatori avanti indicati.

PRESENTI: 18

VOTI FAVOREVOLI 18

ASTENUTI: Il

VOTANTI: 18

CONTRARI Il

IL CONSIGLIO APPROVA ALL'UNANIMITA'

DELIBERA

Di approvare la mozione per invitare il Sindaco a sollecitare la proprietà dell'area
dell'ex Ospedale Poggio Secco a sanare il problema di inquinamento ambientale
dell'area in oggetto, della via Incontri e del torrente sottostante, allegata parte
integrante del presente provvedimento.
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IL SEGRETARIO DELLA SEDUT~ • ::f;[~i;\IL PRESIDENTE DELLA SEDUTA

p. IL DIRWNTE- . ~ @5JJ': .. ,:~'- .._
(Dr.1]n o In D' ntonl) ::( 4:~i~!~~J (Avv. FederiCO Glanassl)
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Tipologia: MOZIONE

Soggetti proponenti: C~:3ra Moretti, Veronica Semplici, Alessandra Bressan

Oggetto: per inv'ta,( :'";~daco a sollecitare la proprietà dell'area ex ospedale Poggio Secco a
sanare il problema al Inquinamento ambientale dell'area in oggetto, della via Incontri e del
sottostante torrente

CONSTATATO CdE

• in seguito del, LC._,pàLione della struttura dell'ex Ospedale di Poggio Secco da parte di un
rilevante numero di f}ersolle, awenuta ormai da diversi anni, si è verificato un progressivo
deterioramento ùel,e caratteristiche ambientali tali da costituire un serio rischio per la sicurezza sia
degli stessi occuDa~:i. di cui fanno parte numerosi bambini, sia dei cittadini residenti nelle zone
adiacenti a vai Incorte:;

• nel parco di Poqgio Secco sono stati scaricati abbondanti cumuli di rifiuti verosimilmente di
provenienza edil,', tn c '10'1 si può escludere la presenza di materiale in eternit con amianto;
inoltre, frequer,lernt' (2. ,d1gono incendiati materie plastiche e carcasse di veicoli abbandonati;

• le fosse bioioyiulè ùell'ex Ospedale Poggio Secco sono ormai da anni intasate e si sono
verificati sversal ,,:: . o, ,ièjuame di origine indefinita nel bosco sottostante e nel torrente di S,
Marta;

PRESOATTO CHE

solo una Sd'.h',a, il fa abbiamo personalmente verificato il crollo del muro di cinta della
struttura, adiacente alla via Incontri, e come da esso sporgano tubi di ferro ed altro materiale
pericoloso per le al,l 'J c,e rransitano e per i bambini che spesso vi giocano vicino;

• con questa situazione, i cittadini residenti nell'area di PoggiO Secco sono fortemente
preoccupati per .1 d-:fr!~.,ramento igienico-ambientale che si sta verificando nella zona;

:.~~()i~SIGLIO DEL Q5 DI FIRENZE INVITA IL SINDACO

A sollecitare la pru: eH.li Poggio Secco al fine di trovere soluzioni atte ad arginare
il devastante dsgra(jo ':ieil'intera zona e la sua conseguente pericolosità.

Chiara Moretti Veronica Semplici Alessandra Bressan



COMUNE DI FIRENZE
CONSIGLIO 1)1 QUARTICRE N° 5

p. Ip~MINJSTRATIVO IL PRESIDENTE

~.\~
DELIBERAZIONE N" 50()49 I 20]0-- -

OGGEITO: Mozione per chiedere la verifica delle alberature in Via delle Tre Pietre ed
eventualmente provvedere alla potatura.

SI ESPRIME PARERE fAVOREVOLE VISTA LA REGOLARITA' CONTABILE
DI REGOLARITA' TECNICA IN ORDINE SI ATTESTA LA COPERTURA FINANZIARIA

ALL'ART. 49 D Lgs n. 267/00
Li .. ................. ......

Li ...... ..... , ......... IL DIRIGENTE DEL SERVIZIO
IL DIRIGENTE AMMINISTRATIVO RAGIONERIA

DEL QUARTIERE N° 5

UFFICI DI DESTINAZIONE
I) Deliberazione ai sensi An. 17 Reg.lo
2) Proposta ai sensi An. 17 reg.to XO DIREZIONE QUARTIERI
3) Parere ai sensi Art. 22 Reg.lo XO SEGRETERIA C.d.Q. N° 5
4) Mozione ai sensi Art. 14 reg.lo O RAGIONERIA
5) Interrogazione ai sensi Art. 14 Reg.lo XO SINDACO

XO PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
X'J ASSESSORE ALL'AMBIENTE
[I ASSESSORE
D ASSESSORE

ADUNANZA DEL 21/07/2010 ---
CONSIGLIERI: PRESENTI ASSENTI PRESENTI ASSENTI

I ~ ALBANESE B D ex 13 - INNOCENTI GRISANTIG. OX D
2 - ALBERICI A. OX D 14 - I.EONI F. OX D
3 - BALLI C. nx D 15-MANCA P. OX D
4 - BARTOLINI L OX D 16-MANNELLI M. D OX
5 - I3ENCINI A. D lX 17-MENCI C. C'X o
6 - BENELLI M. oX 'J 18- MORETTI C. ex o
7 ~ BRUSCHI M. OX D 19 - PAOLlERl F. ex Cl
8 ~ CASTELNUOVO TEDESCO G. OX o 20 - PF.RUGINI F. UX o
9 - CASUCCI A. OX O 21 RICCI F. OX D

IO - GALI.EGO BRESSAN A. o OX 22 - SEMPLICI V. Q nx
II - GIANASSI F. OX [] 23 - TUCCI F. OX U
12 - GUADAGNO G. fJX '.J

PRESIEDE l'Adunanza il Pres.idente Federico Gianassi
Ha funziuni di SEGRETARIO p. il Dirigente Amministrativo Antonino D' Antoni
Fungono ò. SCRUTATORJ i Consiglieri: 8RUSCHI PAOLIERI ~ CASTELNUOVO TEDESCO.
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